

SUMMARY

PENGARUH HARGA DAY OLD CHICK (DOC), HARGA PAKAN DAN BULAN ISTIMEWA (RAMADHAN dan SYAWAL) TERHADAP HARGA AYAM HIDUP

Created by Oman Rochman

- Subject** : PENGARUH HARGA DAY OLD CHICK (DOC), HARGA PAKAN DAN BULAN ISTIMEWA (RAMADHAN dan SYAWAL) TERHADAP HARGA AYAM HIDUP
- Subject Alt** : PENGARUH HARGA DAY OLD CHICK (DOC), HARGA PAKAN DAN BULAN ISTIMEWA (RAMADHAN dan SYAWAL) TERHADAP HARGA AYAM HIDUP
- Keyword** : PENGARUH HARGA DAY OLD CHICK (DOC), HARGA PAKAN DAN BULAN ISTIMEWA (RAMADHAN dan SYAWAL) TERHADAP HARGA AYAM HIDUP

Description :

OMAN ROCHMAN, Pengaruh Harga Day Old Chick (DOC), Harga Pakan dan Bulan Istimewa terhadap Harga Ayam Hidup siap Potong (Live Bird) (dibimbing oleh Agus Sarsito)

Agribisnis peternakan khususnya peternakan unggas merupakan salah satu industri yang mempunyai prospek sangat besar karena permintaan terhadap daging dan telur yang terus meningkat seiring dengan pertumbuhan penduduk dan perkembangan perekonomian di Indonesia. Namun di sisi lain agribisnis perunggasan memiliki resiko yang cukup tinggi akibat gejolak harga dan fluktuasi permintaan yang terdapat di dalamnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh harga DOC, pakan dan bulan istimewa terhadap harga ayam hidup siap potong. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan data sekunder yang didapatkan dari PT. Cipendawa agroindustri dan majalah yang bergerak dibidang peternakan dimana data yang digunakan cukup besar dan merupakan data harian dari bulan Januari 2006 sampai bulan Desember 2007 dan penghitungannya menggunakan model analisis regresi dengan salah satu variabelnya adalah variabel dummy.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari harga day Old Chick (DOC), harga pakan dan bulan istimewa terhadap variabel harga live bird dengan p-value sebesar 0.000. Nilai koefisien determinasi (R Square) untuk variabel terikat harga live bird yang diperoleh adalah sebesar 0,751 (sebesar 75,1%) dan sisanya sebesar 24,9% merupakan determinasi dari dimensi lain yang tidak diikuti dalam penelitian ini.

Penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa variable harga DOC, harga pakan dan bulan istimewa berpengaruh signifikan terhadap variable harga ayam hidup siap potong. Dalam penelitian ini menyarankan agar PT. Cipendawa harus mampu menganalisa fluktuasi harga, dimana saat harga DOC, harga pakan dan terlebih lagi di bulan istimewa terjadi peningkatan harga, maka harga ayam hidup juga meningkat.

Date Create : 16/12/2014

Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-undergraduate_2005-01-055
Collection : undergraduate_2005-01-055
Call Number : 658.1 ORNp
Source : magister these management of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014_Library@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor